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Résumé :

Conformément avec les nouveaux changements de I'Etat et sa politique de réforme
administrative . Tous , en visant la satisfaction des besoins essentiels du citoyen et un
rendement meilleur pour le service publique ; surtout dans le cadre de la nouvelle politique
,apres I'échec de la gestion directe du service publique ;cella fait de la concession et la
location les deux moyens les plus efficaces et rentables pour gérer le service publique .L'Etat
s'est basé sur ces deux moyens en plusieurs domaines .

Mots clés : contrat administrative — Franchise — Location - Annexe générale -Commis -

Gestion des donateurs

Summary :

In accordance with the new changes of the State and its political reform

.All administrative, aiming the satisfaction of citizens' basic needs and a better return for the
public service; especially in the context of the new policy after the failure of the direct
management of the public service; Cella made the concession and lease the two most
effective and efficient ways to manage .L'Etat public service is based these two means in
several areas.

Keywords: : administrative contract — Franchise -Rental -General Annex -Clerk -

Donor management
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